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Texte de la question

M. Ian Boucard appelle l'attention de Mme la ministre de la transition écologique, de l'énergie, du climat et de la
prévention des risques s'agissant du déploiement des panneaux photovoltaïques et thermiques en France. En effet,
les installations solaires sont aujourd'hui encore assez peu présentes chez les particuliers. De plus, ces dernières ne
dépassent généralement pas 3 kilowatt-crête (kWc), une puissance qui ne permet pas de couvrir totalement les
besoins en électricité d'une maison individuelle. Il semblerait que le choix de cette puissance est probablement dû à
une surcharge importante de démarches administratives qui provoquerait un frein chez les individus possédant des
panneaux photovoltaïques. Par ailleurs, les panneaux photovoltaïques permettent aux particuliers de devenir en
quelque sorte producteur d'énergie et de répondre ainsi, par eux-mêmes, à leurs besoins en électricité. En équipant
son domicile d'une installation solaire, un ménage peut effectivement couvrir une bonne partie de sa consommation
en électricité. Cette hausse pourrait également être une solution écologique car elle favoriserait l'autonomie
énergétique en donnant la possibilité aux personnes possédant un véhicule électrique de recharger leur batterie
grâce à l'énergie produite par les panneaux solaires. D'autre part, l'installation de panneaux photovoltaïques est une
solution compatible avec les ambitions écologiques du pays car elle limiterait le besoin de production des centrales
électriques qui fonctionnent au gaz, au charbon ainsi qu'au fioul. C'est pourquoi il souhaite savoir si le
Gouvernement entend prendre des mesures pour encourager davantage les particuliers à la pose de panneaux
photovoltaïques et thermiques.
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